



GENTE PIDIÓ ALIANZA, DICE

Reclama Moreira “agresión” del PAN

Aunque es comprensible que “están haciendo su luchita con sus electores”, “no se vale” que los del PAN “nos agredan”, reclamó el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Reprochó que “los del PAN ya pausaron con nosotros”, como lo dijo el coordinador de los diputados federales panistas, Jorge Romero, y “algunos dicen que ya no quieren nada con nosotros, como los senadores Damián Zepeda, Kenia López, y algunos más, que dicen que la alianza estuvo mal”.

Por ello, explicó que “la alianza que hicimos fue producto de un clamor de la sociedad y yo creo que el presidente del PRI, Alejandro Moreno, interpretó bien ese clamor de la sociedad”.

Moreira Valdez también remarcó que “el PRI hizo un gran esfuerzo para que se postulara una candidata que no era originaria de nosotros, pero fue una gran candidata”.

Por eso –indicó–, si esa alianza fue un clamor de la sociedad, “quien tiene que decidir la exigencia hacia los partidos si continuamos con un frente opositor unido es la sociedad”. –*Victor Chávez*

HUELLA.

“Creo que se están apresurando y se están lastimando muchas cosas”, opinó Moreira.